

La Posta:



Ninguno tenga en poco tu juventud, sino sé ejemplo de los creyentes en palabra, conducta, amor, espíritu, fe y pureza. 1 Timoteo 4:12

Pastores hermanos y amigos le saludamos en el amor de cristo, siempre agradecido por sus fieles oraciones y ofrenda que hacen posible sostenerlo en el llamado de Dios con los grupos Étnicos.

Gracias a todos los pastores y hermano que nos recibieron con tanto amor y con tanto cariño, estamos en argentina por un tema de salud, en la vista de Vania quien ha evolucionado paulatinamente, todavía no está completa la sanidad, pero vamos en pos de lograrla con **Cristo** y sus oraciones.



Pedimos perdón y disculpa que no hemos podido visitar a todas las iglesias que nos apoyan y sostienen en El ministerio, estaré viajando con la ayuda de Dios el 13 de Junios a Perú, donde está esperándome Vania y Él bebe.

La salud en Perú como en la mayoría de los países es paga y los costó son muy elevado para dar a Luz, pensábamos tener a nuestro bebe en Perú, pero no tenemos los recurso para afrontarlos, estamos orando y buscando la guía de Dios



para regresar en el mes de Agosto, tiempo de gestación seis meses, el tiempo que las aerolíneas te permite viajar y tener el parto en Argentina que es sin costo.

Si fuera posible regresar en el mes de Agosto estaríamos hasta fines de Noviembre o diciembre donde Él bebe tendrá un mes y ya podríamos regresar a Perú, esto nos daría la posibilidad de visitar algunas iglesias que no visitamos, en lo posible en Buenos Aires.



Como dice el versículo del encabezamiento Pablo le habla a Timoteo que nadie tenga en poco su juventud, palabra de ánimos, y fortaleza que encaminan a un Timoteo que está surgiendo en la tarea que Dios le ha encomendado.



No es que uno se sienta un pablo o superior a los demás, pero en este tiempo Dios me ha hablado mucho de pasar el bastón de relevo, será que el nacimiento de nuestro hijo tendrá que ver, pero lo que entiendo de la carrera y de pasar la posta es que se hace en el ejercicio de correr, en movimiento y todos los participantes tienen que estar en el ejercicio de la actividad, vienen una generación nueva y debemos pasarle la posta, al relevo, pero hoy es el tiempo mientras estamos al cien por cien de ministerio y no cuando ya nuestras capacidades mengüen, hay que acompañar a

todos los que se vienen levantando para impactar el mundo y nosotros debemos acompañarlo y pasarle todo lo que Dios ha puesto en nuestro caminar diario, para que ellos corran a nuestro lado y hoy y mañana ellos sean los que continúen con la evangelización mundial.



Posta 4x100

Es una prueba de equipo en la que 4 corredores recorren una distancia de 100 mts. Cada uno. Portando un testigo que intercambian en el momento adecuado.



Somos únicos para Dios, pero no Exclusivos. Él nos ayude a poder ser referente para los que están llegando a unirse a la gran comisión de llevar el evangelio a todo el mundo.

Hay cuatro cosas que puedes hacer para que el reino de Dios se establezca en todo los pueblos.

La primera es con tu oración, que Dios levante ciento de hombres y mujeres que se unan a los miles o millones que están predicando el nombre de Cristo.

La segunda con tu economía, que hace posible que continuemos animando y fortaleciendo a los que tienen que levantarse para el relevo y fortalecer la línea de la evangelización mundial.

La tercera es con tu vida que puedas acompañar y animar a lo que se están levantándose y están comenzando la tarea de emprender el cumplimiento de la gran comisión.

La cuarta pegando esta carta de oración, en la cartelera de tu iglesia, células, espigas, programas televisivos, radiales, amigos de Facebook, wassap.



Pedido de Oración:

Por Vania que está en la décima cuarta semana de gestación, que Dios le ayude a ella y al bebe en todo el proceso.

Por mi viaje a Perú el 13 de Junio que Dios empareje todos y llegue con bien.

Por la posibilidad de regresar en Agosto para que Vania tenga al bebe en Argentina.

Por un departamento en Buenos Aires por cuatro mes que estaremos.

Por la provisión que necesitamos para todo los movimiento de traslado.

Por los grupos Étnicos del Perú.

Por nuestra vida física espiritual y materia que Dios continúe sosteniéndonos en todo.

En la dulce espera, de nuestro primer hijo.



Si quiere ser parte de este proyecto haga llegar su ofrenda Opciones para enviar su ofrenda Personalmente Puede hacerlo en nuestra oficina, en Av. Rivadavia 4152 (C1205AAN), Ciudad Autónoma de Buenos Aires, de lunes a viernes de 8:00 a 16:00 hs. Por depósito bancario En Banco Río, Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, a nombre de Unión de las Asambleas de Dios. Por giro postal o Cheque A nombre de Unión de las Asambleas de Dios, a Rivadavia 4152 (C1205AAN), Capital Federal. Por Transferencia Bancaria De no contar con ningún banco Santander Río en su zona o región, puede realizar una transferencia desde el banco que haya en su lugar, hacia el Banco Santander Río (Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, Unión de las Asambleas de Dios). Para realizar esta transacción, precisará los siguientes datos. CBU: 07 200 557 – 20 000 000 125 572 CUIT 30-53803502/1

Comunicarse para decir que es para el proyecto de Eduardo Zamorano Misionero en Perú y también mandar copia de tu deposito a mi correo: eazaguila@yahoo.com.ar y mi número telefónico, tengo wasap 2396 417476 En facebook me puedes ubicar introducir Eduardo Zamorano y me mandas la invitación hay muchas más fotos y videos, de mi labor.